

Residentes cubanos en Japón condenan nuevas acciones de EE.UU. contra la nación caribeña



Tokio, 9 dic (RHC) La Asociación de Cubanos Residentes en Japón "José Martí" condenó la nueva campaña de injerencia y agresividad del gobierno de Estados Unidos contra la nación caribeña.

A través de una declaración, la agrupación rechazó los intentos de mancillar los símbolos patrios e irrespetar las leyes, y defendió el derecho de Cuba a su soberanía.

Denunciaron también los actos de violencia, sabotaje y terrorismo financiados y organizados desde la ciudad norteamericana de Miami para atentar contra la tranquilidad de las familias en Cuba y provocar el caos.

Asimismo, La Asociación de Cubanos Residentes en Japón José Martí exigió al gobierno de Estados Unidos el levantamiento del bloqueo económico, comercial y financiero, el cual es aún más inconcebible e inhumano en tiempos de pandemia del nuevo coronavirus. (Fuente/Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/241858-residentes-cubanos-en-japon-condenan-nuevas-acciones-de-eeuu-contra-la-nacion-caribena>



Radio Habana Cuba